



Oremos  
con el  
Papa  
Francisco

**"Para que cada bautizado participe en la evangelización y esté disponible para la misión, a través de un testimonio de vida que tenga el sabor del Evangelio"**

## Octubre 2021: Discípulos misioneros

En los últimos años, el Papa Francisco ha dedicado su intención de oración para el mes de octubre al tema de la Misión, ya que este mes se celebra la Jornada Mundial de las Misiones (Domingo día 24). Para el Santo Padre, toda la existencia cristiana y eclesial está marcada por la misión. En su mensaje para la Jornada Mundial de las Misiones en 2019, afirma explícitamente esto: ***"Yo siempre soy una misión; siempre eres una misión; cada bautizado y bautizada es una misión. Quien ama, se pone en movimiento, se siente expulsado de sí mismo: se siente atraído y atrae; se entrega al otro y teje relaciones que generan vida. Por el amor de Dios, nadie es inútil ni insignificante. Cada uno de nosotros es una misión en el mundo, porque es fruto del amor de Dios».***

La misión no es algo que se tiene, o que te es confiada, es algo que eres, es parte de tu identidad. Por eso, la expresión "discípulos misioneros", tan querida por el Santo Padre, une las dos dimensiones de la vida de fe: aprender de Jesús como discípulo, escuchar la voz del Maestro y seguirlo, y ser enviado, porque fuiste tocado por la Buena Nueva de Jesús y quieres transmitirla a los demás.

La vida es misión. Si afrontamos así nuestros días, entramos en un dinamismo muy positivo para nuestras palabras, gestos y acciones. Damos sabor a la vida, y un sabor particular, el "sabor del Evangelio", que habla sobre todo de ternura, misericordia, entrega de vida, cuidado...

Es importante darse cuenta de que la misión de evangelizar no está reservada a los sacerdotes, consagrados o consagradas, sino que es algo inherente al bautismo. Todo cristiano es un misionero. Si todos crecemos en esta conciencia, nuestras comunidades cristianas y nuestras familias serán, sin duda, una luz y un signo de esperanza y caridad en este mundo, tan sediento de la gracia de Dios, especialmente en la vida de aquellos que se sienten solos e indefensos. Quedémonos con esta idea: la misión no deja a nadie atrás.

Red Mundial de Oración del Papa  
Apostolado de la Oración  
ESPAÑA

